

Bericht der Präsidentin zur MV am 1. März 2024

Ein Rückblick auf das Jahr 2023:

In vielen Jahresrückblicken kam das Jahr 2023 nicht gut weg, ganz anders bei uns, beim ATC !! Das Jahr war geprägt von sportlichen Erfolgen.

Es begann schon am **4. März** bei der Landesmeisterschaft in Ettenkirch, ausgerichtet vom ATC, genauso wie das **40. Bo-Ta-Fe am 23. April**, ebenfalls in Ettenkirch.

An beiden Veranstaltungen konnten die vereinseigenen Paare, angefeuert von vielen begeisterten Fans, den Heimvorteil in Erfolge verwandeln - die Details erfahren sie später von Jürgen Kosch, unserem Sportwart.

Ein paar Tränchen gab es dann am **1. Mai** – der Himmel weinte so sehr, dass die von Jürgen geplante Maiwanderung leider ausfallen musste. - Das abschließende Einkehren haben wir uns aber nicht nehmen lassen und so trafen sich 22 verhinderte Wanderer zum Pizza essen im Restaurant „Credo“.

Am **12. Mai** hat der ATC einen **Disco-Workshop** in Kluffern angeboten. Unter der Anleitung unseres vereinseigenen und ebenfalls sehr erfolgreichen Turnierpaares Susanne und Michael Wölki, konnten 12 Paare ihre Kenntnisse auffrischen. Weil das Angebot so gut angenommen wurde, soll der Workshop in diesem Jahr wiederholt werden.

Ein Highlight für die **Jugendabteilung** gab es am **13. Mai**. - Unsere Jugendwartin Andrea Balikavlayan hat für die Mädchen (es gibt keine Jungs) aus den Gruppen Kindertanz und -ballett einen vergnüglichen Nachmittag auf dem Mini-Golf-Platz am See organisiert. Nach einer Stärkung mit Pommes und Limo wurden an die 12 Teilnehmerinnen die ersten knall-orangen ATC Rucksäcke verteilt. - Andrea hat einen mitgebracht

Das jährliche **Grillfest** wurde am **29. Juli** bei Familie Kosch im Garten unter reger Beteiligung bei bestem Wetter feucht-fröhlich gefeiert – nach dem Getränkeumsatz zu urteilen, ein voller Erfolg.

Am **14. Oktober** fand unser **Herbsttanz** in Kluffern statt, der im zweijährigen Wechsel mit dem Gala-Ball (in GZH) vom ATC veranstaltet wird. Die Turnierpaare Katrin u. Jürgen Kosch und Isabel u. Holger Lang, präsentierten einen Showtanz der etwas anderen Art, choreographiert und einstudiert von Ernst Schäffler.

Später durfte das gesamte Publikum zur Musik des „Radetzky-Marsches“ tanzen. Jürgen hat die Tanzwilligen auf der gut gefüllten Tanzfläche eigenhändig in „Reih' und Glied“ sortiert und dann gings los mit einer Choreographie aus Figuren, die man aus dem „Line-Dance“ kennt. Es war ein großer Spaß!

Nach den Sommerferien wurde in den Gruppenstunden eifrig trainiert, denn am **28. Oktober** stand die **DTSA Abnahme** an. In der Pestalozzi-Sporthalle wurden dann die bronzenen, silbernen, goldenen und sogar brillanten Abzeichen erтанzt unter den kritischen Augen von Ernst Schäffler als Wertungsrichter. Leider war die Beteiligung diesmal gering, für die mutigen Tanzpaare aber erfolgreich.

Die jährliche **Weihnachtsfeier** fand schon am **24. November** statt, organisiert von der Hobby-Gruppe Mittwoch 2, hier in diesen Räumen. Die Beteiligung war groß, das Essen gut und das Programm unterhaltsam. Danke an das Orga-Team.

Zum Abschluss noch ein paar Zahlen:

Es wurde nicht nur gefeiert beim ATC, sondern auch gearbeitet.

Das Präsidium hat sich zu **5 Vorstandssitzungen** getroffen und zu einer **außerordentlichen Sitzung** per WhatsApp zusammengeschaltet.

Der Verein hatte am 1. Jan 2024 **158 Mitglieder**, davon 43 unter 18 Jahren.

Das sind 13 mehr als letztes Jahr.

Oder anders gesagt, 42 Eintritte stehen 29 Austritten gegenüber.

Der Trend geht jedenfalls nach oben, das ist eine schöne Entwicklung.